

Que se debilitan los cárteles en México

Escrito por Agencias

Jueves 23 de Junio de 2011 21:10

+ La ONU dice que es por el menor consumo de cocaína en EU

NUEVA YORK, Naciones Unidas, 23 de junio de 2011.- Según la Organización de las Naciones Unidas, los cárteles de la droga en México cada vez están más débiles ante la reducción “drástica” en el consumo de cocaína Estados Unidos, señala el Informe Mundial sobre Drogas presentado hoy.

El descenso en la fuerza de esos cárteles comenzó hace 5 años, apuntó Thomas Pietschmann, quien toma parte en la elaboración de ese informe, pues desde 2006 el consumo de la cocaína en los Estados Unidos se ha reducido hasta en un 68%.

La violencia resulta una evidencia de un mercado de menor tamaño que ahora es disputado con mayor ferocidad por el mismo número de jugadores de hace unos años, revela el informe que también habla de la obvia reducción en la producción de coca en Colombia.

Por ello, explicó, los cárteles se han quedado también sin menos materia prima para traficar con lo que “menos cocaína entra a México y menos cocaína sale para Estados Unidos”, lógica que obliga a considerar descensos en el nivel de violencia en México, pero no se atreve el mismo documento a precisar lapsos del declive.

El Informe Mundial sobre Drogas estableció un leve declive o estabilización en los mercados de la cocaína, la heroína y el cannabis en el mundo, aunque advirtió sobre un repunte en el uso de drogas sintéticas y de prescripción.

Destacó que en México ha aumentado en los últimos tres años 'de manera significativa' el cultivo de opio, alcanzando el tercer lugar como productor mundial de esta droga, detrás de Afganistán y Myanmar, pero también crece la manufactura de metanfetaminas.

En 2008 se reportaron 21 laboratorios dedicados a producir esta sustancia, pero en 2009 la cifra se incrementó a 191.